



Agradece los esfuerzos realizados a ambas partes

Fomento se felicita por el acuerdo entre la dirección de Air Europa y el SEPLA que pone fin a la huelga

Madrid, 27 de julio de 2016 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento se felicita por el acuerdo alcanzado entre la dirección de la compañía Air Europa y el sindicato de pilotos SEPLA, gracias al que se ha puesto fin a la huelga convocada entre los días 30 de julio y 2 de agosto.

El ministro de Fomento en funciones, Rafael Catalá, ha valorado positivamente el acuerdo alcanzado y ha señalado que es un "magnífico ejemplo de cómo el diálogo y la negociación pueden llevar a buenos resultados".

Asimismo, el Ministerio quiere agradecer los esfuerzos que han realizado ambas partes para evitar esta huelga en beneficio de todos los usuarios. Hay que recordar que nos encontramos en un periodo de punta de tráfico aéreo debido al elevado número de turistas, tanto españoles como extranjeros, que deciden viajar aprovechando sus vacaciones en esta época del año.